

「初めての遠足 初の気持ち」

1クラス - チャン - 11番

6月21日に新日本学院の1年生は遠足がありました。私も参加しました。たくさん記念があったし、とても楽しかったです。バーベキューの前に皆さんは一緒に相談しました。「何をかう?」とか「何を着る。」おもしろかったです。皆さんは誰でも自分の用事がありましたから、買い物することは難しかったです。でも、分けて皆さんはできるだけ誰か暇なら、買い物に行きました。大変だったけど、でもバーベキューを楽しみにしました。

バーベキューの日に最初、バスに乗って、誰も取っ手かきにくかったです。一緒に歌ったり、話したり、写真を持ったのでとても楽しかったです。バーベキューの場所に来たあとで、皆さんは準備することを始めました。各人に仕事を分けました。野菜も洗ったし、肉も焼いたし、西瓜も切ったし。忙しかったですが、みんなの顔は大笑かったです。皆で一緒に作ったから、その料理は毎日の料理より美味しかったです。バーベキューが終わったら大石公園へ富士山を見に行きました。その公園で花もきれいだっただし、アイスクリームも美味しかったが、曇りの日だから、富士山が見られませんでした。残念でした。

その旅は忙しくて、残念なことがあって、大変でした。でも、皆さんは楽しかったです。一緒に食べて遊んで、笑いました。これはすばらしい経験でした。初めての遠足は気持ちが多くて、撮った写真がたくさんありました。全部は記念です。きれいなのはいつも私の心にあります。

1クラスは最高です。